

西公民館

高齢者教室館外研修
三世交代流もちつき大会

●高齢者教室館外研修

高齢者教室の一環として、11月17日（水）に館外研修が実施されました。

伊予インターから高速自動車道を利用、しまなみ海道の美しい景観を眺めながら広島県宮島町の厳島神社と三景園、2箇所の見学研修です。

宮島

台風被害により大きく損傷していた施設もほぼ、修復され、好天に恵まれて、私たち一行を温かく迎えてくれました。

宮島は、太古からその島の姿と、弥山を主峰とする山々と、原始林に覆われた山谷で形成された島で、厳島神社は、社伝によりますと推古元年に佐伯部の有力者であった佐伯鞍職により現在の場所に創建されたと伝えられています。

朱色の大鳥居と青い海をバツクに全員で記念撮影、一重両流れ造りの本社本殿、管弦祭



の出御・還御がおこなわれる平舞台、舞楽を演ずる高舞台、一重切妻造り松皮葺の能舞台などを見学しました。

紅葉谷公園では、美しく紅葉しているもの、まだ、これからといったものなど、色々良い目の保養ができました。また、山中では台風により高木がいたる所で倒壊され大きな被害が出ていました。

三景園

この庭園は、広島空港の開港を記念して造られた築山池泉回遊式庭園で、自然林を生かした山、里、海の風景にちなんで「三景園」と名づけられたそうです。

きれいに手入れされた庭園を散策、紅葉やどうだんつっじの紅葉を堪能する人、童心にかえって池のコイに餌をやったり戯れる人、ベンチで休む人など、一時の心の安らぎを感じ、いい思い出を胸に帰路につきました。

役員さん、会員さんのご協力のおかげで有意義な1日になりました。

●三世交代流もちつき大会

12月11日（土）、松前町西公民館主催の三世交代流もちつき大会が行われました。前日から婦人会の方々が餅米洗い、あんこ作りなどの準備を手際よく進めてくださいました。

当日は、好天に恵まれ、絶好の餅つき日和となりました。松前っ子道中の参加者、囲碁クラブの子どもたち、老人会、婦人会の皆さんが、餅米を蒸す、つく、餅を切る、もむ、運ぶ、並べるなどの作業に協力、挑戦しました。



老人会・婦人会の方々の指導のもと、子どもたちも慣れない手つきで小づき、手あし餅つき、餅もみなどを見事にこなしていました。また、自分たちでついたお餅をおいしそうに楽しくほおばっていました。

午前中で、もちつき大会は終了しましたが、協力、活気、友愛、喜びと、気持ちの良い三世交代の交流が図られました。

公民館の
3月行事予定

東公民館

12日（土）9時30分～
第5回 囲碁教室

西公民館

12日（土）9時30分～
三世交代流囲碁クラブ

